

DE SOCIEDAD

El miércoles pasado, día 11, en la Iglesia Parroquial de nuestra ciudad se celebró la boda del distinguido joven Martín Fernando Mercadal Salord con la bella señorita Mercedes Vilaret Montfort. La ceremonia estuvo rodeada de la más sincera simpatía y curiosidad de los guixolenses como lo demostraron quienes desde mucho antes de comenzar la boda se manifestaron tanto enfrente la casa de la desposada como en el atrio del templo. Este estaba bello y sobriamente adornado con flores que hacía descollar la magnificencia del acto sagrado. Bendijo la unión el Rvdo. Cura Párroco Arci preste, quien antes dirigió a los contrayentes una plática devota y de sentimiento paternal. Luego se dijo la misa con interpretaciones de música sacra a cargo del Coro Parroquial.

Los desposados e invitados se trasladaron al Hotel Costa Brava, donde se sirvió el banquete de bodas, a cuyo término una orquesta inició un baile que se prolongó animadamente hasta el atardecer.

Luego, los señores Mercadal-Vilaret salieron en viaje de bodas para varias capitales del extranjero.

Turno FARMACIUTICO

Se practicará dicho servicio, como sigue: Hoy, Festividad de la Ascensión del Señor, estará de turno la Farmacia Rusalleda. Domingo próximo, día 22, Farmacia Riera.



MES DE MAYO.— Prosigue durante la crte. semana, por la mañana y por la noche, a las horas de costumbre; sin embargo, el sábado próximo se celebrará por la mañana a las 6'45.

NOVENA AL ESPIRITU SANTO.— Empezará, D. m. mañana viernes, antes del Mes de Mayo de la tarde.

EDICTO

La cobranza de las contribuciones de RUSTICA - URBANA- INDUSTRIAL, UTILIDADES, ARBITRIO PROVINCIAL y RADIOS, correspondiente al segundo trimestre del año en curso, tendrá lugar durante los días 24- 25- 26 y 27 de los corrientes, en el lugar y horas de costumbre.

San Feliu de Guixols a 13 de Mayo de 1955.

El Alcalde

* * *

Aprobado el Proyecto, Plano y Memoria de la modificación urbanística del enclave de la Rambla de José Antonio y Paseos del Mar y Generalísimo, alineando bordillos y aceras y facilitando el paso y curso de los vehículos por las calzadas laterales de la primera vía citada, dicho proyecto queda expuesto al público por durante 15 días a contar de esta fecha, a efectos de examen y reclamación de cuantos vecinos se crean afectados por dicha obra.

Lo que se hace público para general conocimiento.

San Feliu de Guixols 14 de mayo de 1955.

El Alcalde,

R. Palli

Compañía del Ferrocarril de San Feliu de Guixols a Gerona

FIESTA MAYOR DE PANEDAS

Domingo 22 de Mayo.

Para facilitar la afluencia a dicha Fiesta, se ha dispuesto un tren especial que saldrá de San Feliu a las 15 h. con paradas intermedias excepto S'Agaró y final junto al camino de Panedas.

Retorno saliendo de junto a dicho camino a las 21.15 h. con las mismas paradas.

Con billetes especiales de IDA Y VUELTA para dicho tren desde San Feliu 6 ptas. Desde los demás puntos intermedios 5 ptas.

Servirán para este tren de ida i vuelta, los billetes ordinarios hasta Font-Picant.

San Isidro Labrador

La Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos de nuestra ciudad honró a su Patrón, San Isidro con varios festejos, el domingo pasado, día 15.

A las 9'45 de la mañana, con un tiempo quizá el más adecuado para dicha festividad al estar el cielo cubierto y con una llovizna intermitente, ya que los campos piden agua. Procedióse a la bendición de la nueva Imagen de San Isidro Labrador que el Jefe de la Hermandad donó a la misma. A continuación desde la Delegación Sindical, lugar de la bendición, procedióse al traslado de la imagen llevada sobre una típica y engalanada carreta tirada por una pareja de bueyes hasta la Iglesia Parroquial en donde se celebró un Solemne Oficio. A continuación en procesión y con acompañamiento de orquesta llevóse la imagen del Santo hasta las oficinas de la Hermandad.

A las 12'30 tuvo lugar una selecta audición de sardanas, repetida luego a las 4'30 de la tarde en el Paseo del Mar y a cargo de la Cobla—Orquesta de Palamós.

A las 11 de la noche celebróse un espléndido baile en el Salón Novedades, a cargo de la Orquesta Jadris y que por caer dicha festividad en domingo vióse muy concurrido, así como fueron también muy concurridas las dos audiciones de sardanas, y lucido el Solemne Oficio.

Actividad teatral

El domingo pasado, en el Salón de espectáculos del Centro Parroquial Catequístico, de nuestra ciudad, la sección teatral del Centro Parroquial de Llagostera puso en escena el cuento escenificado, en catalán y en prosa, La Ventafocs, original del malogrado autor José M^o. Folch y Torres. En el transcurso del cuadro 5^o. se bailó un primoroso «minué» siendo celebrado, igualmente toda la obra, por todos los asistentes y muy particularmente por la gente menuda,

* * *

La sección Teatral de Acción Católica, de nuestra ciudad, se trasladará el domingo próximo a Canet de Mar, en intercambio artístico, a representar el drama «Una història qualsevol» de reciente éxito para dicha agrupación.

Accidente

El jueves, día 12, cuando conducía un carro cargado de troncos el carrero José Bech Clara, tuvo la desgracia de resbalarse con tan mala fortuna, que una de las ruedas del vehículo le causó la fractura de la cadera.

Exposición - Concurso de Flores

A la salida de este número de Ancora, se estará procediendo a la preparación e inauguración de dicho certamen en nuestro número próximo daremos cuenta de su desarrollo y del fallo del mismo.

Nuestro Paseo del Generalísimo

¿Quién puede sustraerse a la contemplación de este paseo o avenida, constantemente renovada? Y porque renovación es vida eterna, es por lo que no podemos resistir de dirigirle siempre nuestro comentario, nuestra distinción, ya que este paseo nos dedica la suya con una belleza exquisita. Apenas desvanecidas las flores invernales vuelve presentársenos con su visión exhuberante de unos rosales frescos y multicolores. El sabe que es vecino de un jardín que va adquiriendo cada día más elegancia y desea correr parejas con él. Más todavía. Quizá desee ser un ensanche del jardín municipal. Confundirse con las variedades florísticas de éste y con esta humildad velar su belleza. Pero nosotros queremos resaltar su importancia, porque todas las ciudades tienen su avenida preferida. Y esta es la muestra. Paseo del Generalísimo. Siempre florido. Cariñosamente cuidado. Destino infinitamente dichoso contrariamente al destino de otras avenidas.